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令和５年第４回定例会一般質問要旨 

                                       

12月５日(火) 12月６日(水) 12月７日(木)   12月８日(金) 
 

１ 木 村 隆 洋 
(創和・公明) 

 
２ 齋 藤   豪 

(櫻鳴会) 
 
３ 野 村 太 郎 

(無所属(東雲)) 
 
４ 竹 内 博 之 
(弘前さくら未来) 

 
５ 樋 川 篤 子 
 (弘前さくら未来) 
 
６ 志 村 洋 子 

(創和・公明) 
 

７ 三 浦   行 
(日本共産党) 

 
８ 佐 藤   哲 

 (櫻鳴会) 
 
９ 須 藤 江利加 

(日本共産党) 
 
10 石 山   敬 

 (創和・公明) 
 
11 松 橋 武 史 

(櫻鳴会) 
 
12 工 藤 裕 介 
(弘前さくら未来) 

 

13 石 岡 千鶴子 
(無所属(りんごの会)) 
 
14 成 田 大 介 
(弘前さくら未来) 
 
15 赤 平 泰 衛 
(弘前さくら未来) 

 
16 蛯 名 正 樹 

(創和・公明) 
 
17 坂 本   崇 

(櫻鳴会) 
 
 

 
 

18 竹 浪   敦 
 (創和・公明) 

 
19 工 藤 賢 生 

 (櫻鳴会) 
 
20 千 葉 浩 規 

(日本共産党) 
 

21 畑 山   聡 
(創和・公明) 

 
22 外 崎 勝 康 

(創和・公明) 
   

                                       

 

１２月５日（火） 

 

○ 木村 隆洋 議員 (一問一答方式) 

１ 弘南鉄道の現状と今後について。 

２ 当市のスポーツ環境について。 

（１）第２期スポーツ推進計画について。 

（２）国民スポーツ大会・全国障害者スポー

ツ大会について。 

３ 指定管理料の在り方について。 

 

○ 齋藤  豪 議員 (一括方式) 

１ こども家庭センターの開設について。 

２ りんご産業について。 

（１）弘前市にもたらす経済効果について。 

（２）農業・観光連携りんご産業活性化事業

について。 

（３）鳥獣害対策について。 

 

○ 野村 太郎 議員 (一問一答方式) 

１ 弘南鉄道の今後について。 

２ 子供医療費について。 

 

○ 竹内 博之 議員 (一問一答方式) 

１ 人口動態と今後について。 

２ 多様な人材が活躍する兼業、副業等の働

き方について。 

３ 今冬の除排雪について。 

 

○ 樋川 篤子 議員 (一問一答方式) 

１ 教員不足について。 

２ 町会の担い手育成について。 

３ 認知症対策について。 

 

○ 志村 洋子 議員 (一括方式) 

１ 医療的ケア児への支援について。 

２ 行政のデジタル化について。 

３ 公共施設のＡＥＤについて。 

 

１２月６日（水） 

 

○ 三浦  行 議員 (一問一答方式) 

１ 地球温暖化対策の取組と再生可能エネル

ギーについて。 
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２ 上下水道事業について。 

３ 買物難の対策について。 

４ 市道茂森新寺町線について。 

 

○ 佐藤  哲 議員 (一問一答方式) 

１ 市立小中学校給食費無料化の可能性につ

いて。 

２ 市民より聞こえる「このままでいいのか」

を問う。 

（１）土地の規制について。 

（２）健康都市弘前に関わる企業誘致につい

て。 

（３）弘前公園の桜について。 

（４）健康を守る予防接種(帯状疱疹ワクチ

ン)への助成について。 

３ 令和８年第80回国民スポーツ大会弘前市

内開催競技会について。 

 

○ 須藤 江利加 議員 (一問一答方式) 

１ りんご農業について。 

２ 障がい児について。 

（１）就学前の発達障がい児について。 

（２）小中学校の状況について。 

３ 介護保険について。 

４ 国民健康保険料について。 

 

○ 石山  敬 議員 (一問一答方式) 

１ 農業行政について。 

（１）非農家出身の農業新規参入について。 

（２）当市のりんご輸出における取組につい

て。 

（３）鳥獣害対策について。 

２ 介護現場におけるローカルルールについ

て。 

 

○ 松橋 武史 議員 (一問一答方式) 

１ 水道管の老朽管更新について。 

２ 規格外野菜を使用した学校給食等につい

て。 

 

○ 工藤 裕介 議員 (一問一答方式) 

１ 食の安全や環境に優しい農業、オーガニ

ック給食促進に向けた取組について。 

２ 鳥獣害対策について。 

 

１２月７日（木） 

 

○ 石岡 千鶴子 議員 (一問一答方式) 

１ 医療的ケア児に係る災害時の個別避難計

画作成について。 

２ 学習支援の現状及び支援の輪を広げるた

めの課題について。 

３ 稚内市宗谷における津軽藩兵の殉難事件

について。 

４ 消防団員の災害救助活動従事中のマイカ

ー等の補償について。 

 

○ 成田 大介 議員 (一問一答方式) 

１ 教育行政について。 

（１）インクルーシブ教育について。 

（２）市立中学校の制服について。 

（３）教員の資質向上について。 

２ 市内体育施設等について。 

 

○ 赤平 泰衛 議員 (一問一答方式) 

１ 当市の移住・定住支援策について。 

２ 当市職員の賃金改善について。 

（１）初任給基準の見直しについて。 

（２）技能労務職の賃金について。 

（３）会計年度任用職員の処遇について。 

 

○ 蛯名 正樹 議員 (一問一答方式) 

１ 農政課題について。 

（１）今年の猛暑による、りんご、米など農

作物への影響と将来見通しについて。 

（２）農業労働力確保の現状とビジョンにつ
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いて。 

（３）農業のデジタル化やＡＩに対応した生

産基盤の整備について。 

２ 産業雇用政策について。 

（１）２次・３次産業の現状認識とビジョン

について。 

３ 潤いのあるまちづくり、地域づくりにつ

いて。 

（１）保護猫などに対する市の関わりについ

て。 

（２）花と緑の地域づくりについて。 

４ 令和５年度の除排雪作業について。 

（１）昨冬の課題を生かした作業体制につい

て。 

（２）通学路、生活道路等への早期排雪対応

について。 

 

○ 坂本  崇 議員 (一括方式) 

１ 弘前公園について。 

（１）猛暑による樹木等への影響について。 

（２）視察の受入状況について。 

（３）桜の管理技術(弘前方式)について。 

２ 弘前市を訪れる外国人観光客の入り込み

状況について。 

３ 近代化遺産について。 

 

１２月８日（金） 

 

○ 竹浪  敦 議員 (一括方式) 

１ 弘前市の防災について。 

２ 除雪について。 

３ 廃校の活用について。 

 

○ 工藤 賢生 議員 (一問一答方式) 

１ 健康医療産業の誘致及び創出育成につい

て。 

（１）Ｒ４・Ｒ５の誘致に対する活動・取組

内容と創出育成の取組状況等について。 

２ 熊被害軽減のための森林・農地の環境対

策について。 

（１）森林の現状及び放任園や耕作放棄地の

現状等について。 

 

○ 千葉 浩規 議員 (一問一答方式) 

１ 学校給食について。 

２ 市営住宅について。 

３ 動物愛護(猫)について。 

４ マイナンバーカードについて。 

 

○ 畑山  聡 議員 (一問一答方式) 

１ お出かけシニアパスについて。 

２ 弘前さくらまつりについて。 

３ 森林環境譲与税について。 

 

○ 外崎 勝康 議員 (一問一答方式) 

１ 教育行政について。 

（１）児童生徒の不登校対策について。 

（２）インターネット利用及び睡眠につい 

て。 

２ こども家庭センター設置について。 

３ 物価高騰対策について。 

 

 


